
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 1251/2022

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Excelentíssimo Senhor
Joares Carlos Ponticelli
Prefeito de Tubarão

Aos Ilustríssimos Senhores
Jairo dos Passos Cascaes
Secretário de Gestão

Evandro Souza de Almeida
Secretário de Segurança, Trânsito e Patrimônio

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União
Brasil, vem, por meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de implantar
subsídio para custeio do Sistema Público de Transporte Coletivo no Município de
Tubarão. 

Conforme o Regimento Interno da Câmara de Vereadores, nós
vereadores temos funções legislativas, exercemos atribuições de fiscalização
externa, financeira, orçamentária e patrimonial de controle e de assessoramento dos
atos do Executivo e de julgamento político administrativo, desempenhando
atribuições que lhe são próprias, atinentes a gestão dos assuntos de sua economia
interna;

Para fins de conhecimento, subsídio tarifário é o aporte financeiro para
custeio do serviço de transporte coletivo público de passageiros, com a finalidade de
diminuir o valor da tarifa pública cobrada dos usuários e incentivar a utilização do
transporte coletivo.

O subsídio poderá se dar através da arrecadação dos recursos adquiridos
oriundos do estacionamento rotativo que será novamente implantado em nossa
cidade.

Nesse contexto, tem-se a concessão de subsídio tarifário ao transporte
coletivo por ônibus do Município de Tubarão como uma importante solução para a
manutenção da modicidade tarifária, indo de acordo com as diretrizes da Lei da
Mobilidade Urbana. 

Sabemos das dificuldades impostas pela pandemia da Covid 19, diminuiu
o número de passageiros, um outro fator agravante foi o aumento dos combustíveis,
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nesse caso o do óleo diesel, inviabilizando a circulação dos ônibus, aumentando o
valor das passagens e diminuindo ou sendo retiradas inúmeras linhas nos bairros. 

Assim um dos principais objetivos do subsídio de transporte coletivo em
Tubarão será de ampliar as linhas de ônibus nos bairros que hoje estão defasadas
mediante as situações já declaradas.

Conto com o apoio dos nobres colegas para aprovação deste
requerimento.

Sala das Sessões, em 31 de outubro de 2022.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


